



BRÜCKEN NACH GUINEA E.V.

22.12.2019

Liebe Mitglieder und Förderer des Vereins, liebe Freunde Guineas,

wir wünschen Euch frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr!

Auch 2019 waren wieder viele Mitglieder und Freunde aktiv, haben Spendenaktionen begleitet, selbst gespendet oder anderweitig unseren Verein unterstützt. Herzlichen Dank an Euch alle! Durch Eure großzügige Unterstützung können unsere Projekte weiterlaufen, und wir können sogar neue Aktionen planen... Ohne Euch wäre das alles nicht möglich.

Lasst uns gemeinsam einen kleinen Rückblick aufs Jahr 2019 werfen:

Im März diesen Jahres wurde Dr. Rainer Körber als 2. Vorsitzender gewählt, nachdem sich Ursula Dietze-Döringer aus privaten Gründen aus dem Vorstand verabschiedet hatte.



Im Mai lud uns Bingoma wieder zu ihrem Benefiz-Konzert im Dorfhaus Zell mit Gastmusiker Billy Nankouma Konaté ein, wo man sich bei Carmen, Gerd und Rainer ausführlich über unsere Arbeit informieren und natürlich an unserem Stand fleißig einkaufen konnte. Der Erlös wurde auch an unseren Verein gespendet.

Die EINE-WELT-Gruppe aus Mörfelden bedachte uns mit einer großzügigen Spende aus der EINE-Welt Veranstaltung im Jahre 2018, ebenso W. Schmid, der sich als Geburtstagsgeschenk Spenden an den Verein wünschte und auch die Prot. Kita Regenbogen aus Meckenheim startete eine Aktion für uns.

Bei Karin Grafs Sommerfest in ihrer Trommelschule „Heartbeats“ in Saarbrücken betreute Ursula unseren Stand und informierte ausführlich über die Arbeit unseres Vereins. Auch hier erreichte uns eine großzügige Spende.



Spendenkonto: Sparkasse Vorderpfalz IBAN DE96 545 500 1000 4000 4376 BIC LUHSDE6AXXX
Amtsgericht Ludwigshafen Vereinsregister 60826 – Steuernummer Finanzamt Speyer-Germersheim 41/659/14627
Sitz des Vereins: Trifelsstr.9 D-67373 Dudenhofen
Internet: www.brueckennachguinea.de
Kontakt: info@brueckennachguinea.de



BRÜCKEN NACH GUINEA E.V.



Nicht zu vergessen der Brückenlauf der Klingbachschule Billigheim-Ingelheim, initiiert und betreut von Julia Hüther: Über 8.000 Euro Spenden erliefen die Schüler bei ihrem Spendenlauf für Brücken nach Guinea e.V., tatkräftig unterstützt durchs Lehrerkollegium, zahlreiche Eltern und Live-Trommelmusik von Julia, Ursula und Billy!

Und zu guter Letzt haben die Kinder, Eltern und MitarbeiterInnen der kath. Kita St. Kunigunde aus Dudenhofen fleißig Martinsgänse und Brezeln gebacken und uns den Erlös des Martinsfestes gespendet.

Durch Eure Mithilfe, Mitgliedsbeiträge, Spendenaktionen und etlichen Einzelspenden, für die wir Euch gar nicht genug danken können, konnten wir Billy auch dieses Jahr wieder mit zahlreichen Vorhaben nach Guinea schicken. Wie bisher werden natürlich die drei Lehrer in Sangbarala finanziert, in der neuen Schule in Manina sollen zwei weitere Lehrer hinzukommen. Außerdem werden in Manina noch ein Lehrerzimmer und zwei Toiletten gebaut, in Sangbarala müssen einige Schulbänke und das Dach erneuert werden. Neu ist unser Dreck-Weg-Tag in Sangbaralla. Mit Hilfe der Dorfältesten, der Griots, der Kinder und den Lehrern soll ein geänderter Umgang mit Müll entstehen. Deshalb wird auch unser „Kümmerer“ Alimou Camara eine kleine Müllabfuhr etablieren, die zunächst an die Müllanlage in Kouroussa anschließt. Da im Dorf auch scheinbar kleine Verletzungen und Krankheiten lebensbedrohlich werden können, haben wir dieses Jahr auch ein kleines Budget für Malariatabletten, Wundversorgung und andere benötigte Medikamente eingeplant.

Alles in allem sind wir doch schon ein gutes Stück vorangekommen und werden Euch nächstes Jahr gerne von der Entwicklung unserer Projekte berichten.

Eine gute Zeit und noch mal vielen Dank wünscht Euer Vorstand von Brücken nach Guinea e.V.!

Euer Vorstand
Nankouma Konaté, Dr. Rainer Körber, Gerd Bachmann,
Anja Konaté und Carmen Bachmann



Spendenkonto: Sparkasse Vorderpfalz IBAN DE96 545 500 1000 4000 4376 BIC LUHSDE6AXXX
Amtsgericht Ludwigshafen Vereinsregister 60826 – Steuernummer Finanzamt Speyer-Germersheim 41/659/14627
Sitz des Vereins: Trifelsstr.9 D-67373 Dudenhofen
Internet: www.brueckennachguinea.de
Kontakt: info@brueckennachguinea.de